

¡Kuira! Significa “hola” en rarámuri.

Francisco López es rarámuri, originario de Aboreachi en la Sierra Tarahumara, en el estado de Chihuahua. Estudió Derecho y una maestría en la Universidad Panamericana (campus Guadalajara). Durante sus años de estudiante, conoció el Opus Dei y pidió su admisión como supernumerario. Francisco está casado y es padre de tres hijas.

19/07/2023

«Mi vocación como supernumerario la vivo de manera sencilla; trabajando en casa, esforzándome por ser un buen esposo y padre. Estando cerca de mi familia y de mi comunidad». Así describe Francisco su vocación.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/kuira-significa-hola-en-raramuri/> (15/01/2026)